

Märkischer Kreis

Website modernisiert

[12.12.2024] Im modernen Gewand präsentiert sich ab sofort die Website des Märkischen Kreises. Ein Fokus lag dabei auf einer verbesserten Nutzerfreundlichkeit. Der neue Auftritt löst zugleich die nach dem Hackerangriff aufgesetzte provisorische Not-Homepage ab.

Der [Märkische Kreis](#) hat einen Relaunch seines Internetauftritts vorgenommen. Der Fokus bei der Neugestaltung der Website lag nach Angaben der Kreisverwaltung auf einer verbesserten Nutzerfreundlichkeit durch eine optimierte Darstellung auf allen Endgeräten, einer modernen Optik und einem zeitgemäßen Design sowie einer leistungsstarken Suchfunktion. Zudem soll mit dem Relaunch den Bürgerinnen und Bürgern der Zugang zu wichtigen Informationen und Services erleichtert werden.

Die überarbeitete Internetseite basiere auf dem Content-Management-System Typo3. Sie löse die provisorische Not-Homepage ab, die nach dem Hackerangriff auf den Dienstleister Südwestfalen-IT (SIT) wertvolle Dienste geleistet habe.

Wie der Märkische Kreis weiter mitteilt, ist die Website noch nicht vollständig und auch technisch noch nicht perfekt, soll aber in den kommenden Monaten sukzessive ausgebaut und weiterentwickelt werden.

(bw)

Stichwörter: CMS | Portale, Märkischer Kreis, Relaunch, Responsive Design